

Medienmitteilung
Schwyz, 19. Mai 2023

Rochade im Sparkasse-Verwaltungsrat

An der 19. ordentlichen Generalversammlung der Sparkasse Schwyz AG vom 17. Mai 2023 haben die Aktionärinnen und Aktionäre allen Anträgen des Verwaltungsrates deutlich zugestimmt. Pirmin Zehnder übergab das Präsidium an Ivan Marty. Hans Hess und Heinz Schelbert wurden neu in den Verwaltungsrat gewählt, Anna Baumann und Ivo Husi bestätigt.

Die Aktionärinnen und Aktionäre der Sparkasse Schwyz AG stimmten an der diesjährigen Generalversammlung im MythenForum in Schwyz sämtlichen Anträgen des Verwaltungsrates mit eindeutigem Mehr und ohne Wortmeldung zu. Unter anderem wurde einer Dividende von insgesamt 1.936 Mio. Franken respektive 16% brutto des Aktien-Nominalwertes zugestimmt. Die Statuten wurden an das am 1. Januar 2023 in Kraft getretene neue Aktienrecht angepasst und aktualisiert.

Wechsel im Verwaltungsrat

Ivan Marty, bisheriger Verwaltungsrat, übernimmt neu das Präsidium von Pirmin Zehnder. Dieser amtierte während zwölf Jahren im Verwaltungsrat, davon sechs Jahre als Präsident. Pirmin Zehnder prägte die älteste Regionalbank der Schweiz in den vergangenen Jahren vor allem in der Modernisierung und Digitalisierung. Ferner wurde Barbara Bienek, welche vor acht Jahren Einsitz in den Verwaltungsrat nahm, verabschiedet. Die Verwaltungsräte Anna Baumann und Ivo Husi wurden in ihrem Amt für weitere vier Jahre bestätigt. Neu in den Verwaltungsrat wählte die Generalversammlung Hans Hess, Wirtschaftsprüfer und Head of Group Controlling bei Calida, und Heinz Schelbert, Geschäftsführer der Inderbitzin+Kälin AG.

Regionale Gutscheine im Wert von rund 82'000 Franken verschenkt

Die Stimmbeteiligung war mit 81% und einem vertretenen Aktienkapital von 96% erneut sehr hoch. Davon profitiert auch das lokale Gewerbe. Die über 2'000 Aktionärinnen und Aktionäre, die ihr Stimm- und Wahlrecht ausübten, erhalten in den kommenden Tagen als Dankeschön einen Gutschein aus der Region in der Höhe von 40 Franken.



Ivan Marty, neuer Präsident des Verwaltungsrates der Sparkasse Schwyz AG



Ivan Marty (links), frisch gewählter Präsident, und Pirmin Zehnder zurückgetretener Präsident des Verwaltungsrates.



Bild v.l.n.r.: Pirmin Zehnder zurückgetretener Präsident des Verwaltungsrates, Ivan Marty, neuer Präsident, die wiedergewählte Verwaltungsrätin Anna Baumann und die neuen Mitglieder des Verwaltungsrates, Hans Hess und Heinz Schelbert. Auf dem Bild fehlt der ebenfalls wiedergewählte Verwaltungsrat Ivo Husi.

Angaben zum Text

Wörter: 332

Zeichen (inkl. Leerzeichen): 2'437

Download der Bilder (uncoated, cmyk) unter: www.sparkasse.ch/medienbilder

Medienkontakt

Sparkasse Schwyz AG

Nadine Etter, Leiterin Marketing und Kommunikation

Tel. 041 819 02 19

nadine.etter@sparkasse.ch

sparkasse schwyz ag – Ihre Bank. Seit 1812.

Die Sparkasse, als älteste Regionalbank der Schweiz und einer Bilanzsumme von CHF 2.1 Mrd, wurde im Jahr 1812 gegründet. Heute ist sie eine eigenständige, unabhängige und umfassende Finanzdienstleisterin, die stark in den Kantonen Schwyz, Nidwalden und Obwalden verankert ist. Die Erfolgsfaktoren der Sparkasse sind kompetente Mitarbeitende, kurze Entscheidungswege, attraktive Produkte zu konkurrenzfähigen Preisen, individuelle Kundenbetreuung sowie aktuelles Knowhow.

Die Sparkasse beschäftigt rund 66 Mitarbeitende (teilzeitbereinigt) an den Standorten Schwyz, Nidwalden und Obwalden. Neben dem traditionellen Spar- und Kreditgeschäft gehören auch das Anlage- und Vermögensberatungsgeschäft dazu. Die Mehrheitsaktionärin der grössten Regionalbank der Zentralschweiz ist die Gemeinde Schwyz. Weitere Informationen über die Sparkasse finden Sie unter www.sparkasse.ch.